



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

##### **Roßla / umgebautes Moped führt zu zwei Strafanzeigen**

Am gestrigen Abend bemerkten Polizeikräfte ein Moped, welches einer Verkehrskontrolle unterzogen werden sollte. Während der Nachfahrt versuchte sich der Fahrer der Kontrolle zu entziehen, konnte aber letztendlich im Ausgang einer Sackgasse gestellt werden. Während der Kontrolle teilte der Fahrer der Simson mit, dass er an seinem Gefährt einige Tuningumbauten vorgenommen hatte. Dies hat Auswirkungen auf die Pflichtversicherung und die Fahrerlaubnisklasse. Dem Fahrer wurde die Weiterfahrt untersagt und die entsprechenden Anzeigen erstattet.

##### **Hettstedt / Dieseldiebe auf Baustelle**

In den Nachtstunden entwendeten unbekannte Täter ca. 550 Liter Dieselmotorkraftstoff von zwei Baggern, welche in der Ritteröder Straße auf einer Baustelle abgestellt waren. Die Bagger waren rechts- und linksseitig der Ritteröder Straße abgestellt worden. Hinweise zu den Dieben gibt es nicht. Eine Schadenshöhe ist momentan auch nicht bekannt.

##### **Mansfeld / unter Alkohol unterwegs**

Kurz nach Mitternacht wurde in Mansfeld ein Fahrer eines Opel einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle wurde Alkoholgeruch in der Atemluft des Fahrers festgestellt. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 0,95 Promille. In der Dienststelle wurde später ein beweissicherer Atemalkoholtest mit dem Fahrer durchgeführt. Dieser ergab dann einen Wert von 0,64 Promille. Ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wurde eingeleitet.

##### **Verkehrslage**

#### **L 234 Roßla- Agnesdorf / 24.08.2021 16:30 Uhr**

Zu einem Unfall mit einer schwerverletzten Person kam es gestern auf der L 234. Ein beteiligter PKW-Fahrer und ein Fahrer einer Simson befuhren die L 234 aus Richtung Roßla kommend in Richtung Agnesdorf. Als ein PKW-Fahrer, welcher sich zwischen den beiden Beteiligten befand, den Simson-Fahrer überholt hatte, wollte der Fahrer des Volkswagens diesen auch überholen. Während des Überholvorganges setzte der Simson-Fahrer plötzlich den Blinker nach „LINKS“ und wollte abbiegen. Aufgrund des schon eingeleiteten Überholvorganges kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge. Der Simson-Fahrer kam nach rechts von der Fahrbahn ab und überschlug sich. Er wurde schwerverletzt ins Krankenhaus nach Nordhausen verbracht. Über die Art der Verletzungen ist momentan nichts bekannt. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von ca. 7.500 Euro.

#### **Eisleben / Feldweg aus Richtung Unterrißdorf / 24.08.2021 17:40 Uhr**

Ein Simsonfahrer mit Sozius befuhr einen Feldweg zwischen Unterrißdorf und Eisleben. Seinen Angaben zufolge kam er aufgrund des rutschigen Untergrundes mit dem Moped zu Fall. Fahrer und Sozius erlitten leichte Abschürfungen. Eine medizinische Versorgung wurde abgelehnt. Der Schaden am Moped belief sich auf ca. 200 Euro.

#### **Eisleben / Raimeser Straße / 24.08.2021 18:45 Uhr**

Am gestrigen Abend befuhr ein Pizzafahrer die Raimeser Straße zwecks Auslieferung seiner Teigwaren. Auf der Suche nach der zu beliefernden Hausnummer musste er sein Fahrzeug am rechten Fahrbahnrand abparken. Hier übersah er zwei parkende Fahrzeuge und streifte diese. Während der Unfallaufnahme stellte sich dann heraus, dass der Fahrer armenischer Herkunft ist, aber schon seit Jahren hier in Deutschland lebt und wohnt. Er konnte jedoch nur einen russischen Führerschein und keinen erforderlichen EU- Führerschein vorweisen. Neben der Verursachung des Unfalls muss er sich nun auch wegen Fahren ohne Fahrerlaubnis verantworten.

#### **Landstraße 231 Großleinungen - Drebsdorf / 25.08.2021 07:45 Uhr**

Ein Fahrzeugführer eines VW Golf befuhr die L 231 aus Richtung Großleinungen in Richtung Drebsdorf. Aus ungeklärter Ursache kam er, in einer auf 70 km/h begrenzten Strecke, nach rechts von der Fahrbahn ab. Er wollte korrigieren und lenkte stark nach links. Hierbei brach das Heck aus und das Fahrzeug schleuderte auf die gegenüberliegende Fahrbahnseite. Dort

kam der PKW von der Fahrbahn ab und fuhr einen Hang hinunter und überschlug sich mehrere Male. Aufgrund auslösender Airbags und angelegtem Sicherheitsgurt trug der Fahrer keine schwereren Verletzungen davon und konnte selbstständig das Fahrzeug verlassen. Vorsorglich wurde er durch die Rettungskräfte ins Krankenhaus verbracht.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

**Polizeirevier Mansfeld-Südharz**

Friedensstraße 07  
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: [za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de)